

À l'Université du Temps Libre de Saint-Brieuc, l'optimisme règne

Avec 550 membres, l'UTL a retrouvé toutes ses forces et peut regarder devant sereinement.



La présidente et le trésorier parmi les adhérents, lors de cette assemblée générale.

Mercredi 29 novembre, dans l'amphithéâtre du collège Anatole-Le Bras s'est tenu l'assemblée générale de [l'Université du Temps Libre \(UTL\)](#). Devant une salle bien remplie, la présidente Maryvonne Ballay a présenté un bilan d'activités copieux.

Le nombre d'adhérents qui était tombé à 350 avec la covid, est à la hausse, passant à 550. De nouveaux ateliers ont fait recette comme la géopolitique pour lequel il y a une liste d'attente, la photo numérique et le plaisir d'écrire. Celui sur la mémoire « a été pris d'assaut et a dû être dédoublé ».

Huit nouveaux bénévoles viennent renforcer le conseil d'administration. La présidente « est résolument optimiste pour l'avenir et pour arriver, dès cette année, à équilibrer le budget qui avait souffert du manque d'adhérents ». Mais elle fait un appel à la Ville pour l'aider « à trouver une salle plus grande car nous refusons des personnes pour les conférences ».

LE TELEGRAMME 01/12/23